

---

## *Weitsicht*

**Augusta-Kapelle.** Dass die Kapelle einem Bettenhaus weichen soll, stimmt mich auch etwas traurig. Aber mal ehrlich: Ein so kostbares architektonisches Juwel ist sie wohl nicht. Gerade 20 Jahre älter als ich, da hält sich – unter Antiquitäten! – die Ehrfurcht in Grenzen. Dagegen steht eine notwendige Maßnahme. Die dafür Verantwortlichen haben aus dem Krankenhaus der Kaiserin ein zeitgemäßes, überregional renommiertes Klinikum gemacht und bewiesen, dass sie weitsichtig und gekonnt die Geschicke von Augusta steuern können. Man sollte ihnen nicht in den Arm fallen, sondern zutrauen, dass sie nicht leichtfertig handeln.

**Dr. Hermann Ehrle**